



浅口市立鴨方西小学校

かもしNOW

(文責 校長：三浦 嘉子)

R 6 . 1 0 . 2 2



運動会シーズンがやってきました。10月12日は幼稚園の運動会、10月26日は小学校の運動会です。今月号では、幼稚園の運動会の様子と小学校の練習風景をご紹介します。鴨西っ子+幼稚園児、今日も元気です。

【幼稚園の運動会(10月12日)】

10月12日(土)は幼稚園の運動会でした。今回、新たな試みとして、すみれ組(5歳児)の園児たちは、プログラムの進行に挑戦しました。とてもスムーズな進行に驚くばかり。演技や競技も、友達と協力して、練習の成果をしっかりと発揮することができました。親子競技も大変盛り上がりしました。

保護者の皆様、地域の皆様、お忙しい中、たくさんお集まりいただき、誠にありがとうございました。また、温かい拍手や声援をいただき、子どもたちの頑張りに繋がりました。また、一つ経験を積み重ねて成長した園児たちです。



【4・5歳児によるバルーン『Mela!』】



【3歳児によるダンス『子豚のサンバ』】



【親子競技の様子(4・5歳児)】



【親子競技の様子(3歳児)】

【小学校の運動会の練習風景(10月上旬～)】



運動会を10月26日(土)に控え、今、小学校では、体育科の時間だけでなく、朝の時間も、中休みも練習に励んでいます。

今年、鴨西は創立150周年を迎えるので、思い出に残る何か新しい取組をしないと、代表委員会で話し合いました。話合いの結果、無謀(?)にも「応援合戦」に全校児童で挑戦してみることに決めました。決めたはいいが、代表委員会の日から運動会本番までは、12日しかありません。さあ、どうする鴨西っ子!

ここから、本気の練習が始まりました。6年生は、全校児童にまずは応援合戦のやり方のお手本を見せて、その後は全校児童にレクチャーです。



応援合戦以外にも、鴨西恒例のダンシング玉入れや組体操、赤白対抗リレーなど、見所満載の運動会になる見通しです。

お天気が少々心配ではありますが、どうぞ、10月26日(土)は、鴨方西小学校の運動場に多くの保護者の皆様、地域の皆様にご参集いただけますよう、お願いします。子どもたちのパワーに乞うご期待です。